
■令和３年度狛江市青少年問題協議会総会 会議結果（書面開催）

意見内容 回答

・青少協だよりについて
　用紙のサイズ、カラー刷り、フォントの大きさ等を今までと違う紙面にする予定はある
のでしょうか？

青少協だよりにつきましては、青少年の健全育成、青少年への支援の広報手段として年２回発
行しておりますが、紙面記事の校正、印刷から配布（新聞折込含む）までを行うに当たって
は、限られた予算の中で実施しており、令和３年度につきましては、小委員会及び議案書に記
載させていただきました予算の枠組みの中で対応を検討させていただきたいと思います。

・健全育成啓発用三角塔について
　「定期的に巡回点検し、維持管理します。」とありますが、標語自体を最新のものに変
更（塗りなおし）する予定ありますか？

健全育成啓発三角塔等につきましては、掲載されている標語が古くなっていることは承知して
おります。過去の状況については、修繕は直近では平成30年度に、標語の書き換えは平成21年
度に行ったものとなります。ただし書き換えにつきましては、その大きさ等からも更新にはあ
る程度のコストが発生することから、令和３年度につきましてその予算の確保には至っていな
いのが現状です。今後の取り扱いにつきましては、皆様の御意見を伺いながら検討してまいり
たいと考えております。

昨年からコロナ禍で、どの団体も自粛により活動は難しくなりました。「狛江市青少年問
題協議会」「狛江市青少年問題協議会小委員会」、コロナ禍でも子供達に新しい活動で何
が出来るか考えていく必要があります。

昨年度はコロナ禍の影響により、各団体の活動が制限されたことや子どもたちの活動にも影響
が出た年であったと思います。その中でも社会に出て行く狛江の子どもたちにとって、何が大
切なのかという考え方をもとに昨年度小委員会でも議論を行いましたが、今後もその都度、コ
ロナ禍における子どもたちの活動の場についても各団体の活動状況等も踏まえ情報共有ができ
ると良いと思っております。


